

Caroline Dejasse

Direction artistique & Conception visuelle

carolinedejasse.com

Qui suis-je?



Je suis Caroline Dejasse, directrice artistique freelance.

J'accompagne les marques, entrepreneurs et maisons d'édition qui souhaitent clarifier leur image, structurer un univers visuel cohérent et poser une direction artistique alignée avec leur identité.

Mon travail ne se limite pas à la création de visuels.
J'interviens en amont pour donner une direction, faire des choix structurants et garantir une cohérence durable entre le fond du projet et sa forme visuelle.



mon approche

J'allie sens du fond et sens de la forme.

Chaque projet commence par une phase d'écoute et d'analyse.

Je conçois l'univers visuel comme une réponse sur mesure, adaptée à l'identité, aux objectifs et aux usages réels du projet.

Je ne pars ni d'un style imposé, ni d'un effet de mode.

Mon approche privilégié :

- la clarté des intentions
- la cohérence globale
- la durabilité des choix visuels

Mon objectif est de créer des univers visuels justes, lisibles et pleinement exploitables.



mes services

Direction artistique & conception visuelle

Je définis et pilote la direction artistique afin de donner une forme visuelle claire, cohérente et durable aux projets.

Univers graphique, axes visuels, choix typographiques et principes de déclinaison sont pensés comme un ensemble, au service de la lisibilité et de la cohérence sur l'ensemble des supports.

Accompagnement stratégique

Lorsque le projet le nécessite, j'interviens en amont pour clarifier le cap et aligner le fond et la forme.

Cette phase permet de poser un cadre clair, afin que chaque choix visuel serve une intention juste, au bon moment.

Illustration & design de motifs

Lorsque le projet s'y prête, j'intègre illustration et design de motifs comme des composantes du langage visuel.

Les images sont conçues pour fonctionner dans la durée, se décliner selon les usages et enrichir l'univers sans l'alourdir.

Chaque collaboration commence par un échange approfondi, afin de définir un périmètre clair et des choix visuels structurants.



Pour qui je travaille ?

J'accompagne des entrepreneurs engagés qui souhaitent faire émerger un univers visuel fidèle à leur mission.

Je collabore également avec des marques créatives, éditeurs ou studios en recherche d'une direction artistique sur mesure.

Plus largement, je travaille avec des structures à taille humaine ayant besoin d'univers visuels cohérents, sensibles et percutants, dans le cadre de collaborations à distance.

Mon processus de travail

Chaque projet débute par une phase d'échange et de clarification,
afin de comprendre les enjeux, les objectifs et les usages réels.

À partir de cette base, je construis une direction artistique claire, qui sert de fil conducteur
à l'ensemble du projet.

Cette direction guide ensuite la création des visuels ou la coordination des intervenants,
jusqu'à la mise en œuvre finale.

Mon rôle est de structurer, de faire des choix cohérents et de garantir une
continuité visuelle du début à la fin.

Infos pratiques

Les délais de réalisation varient selon la nature et l'ampleur du projet.
Un planning clair est défini dès le départ.

Chaque collaboration fait l'objet d'un devis personnalisé, établi en fonction du périmètre, des livrables attendus et des droits d'utilisation.

Je peux travailler seule ou en collaboration avec d'autres prestataires (développeurs, imprimeurs, graphistes), en assurant la cohérence globale de l'univers visuel.

Les projets peuvent être ménés à distance, avec des échanges simples, structurés et réguliers.





Pour échanger autour de votre projet ou de vos besoins
hello@carolinedejasse.com | +32 (0)496 89 73 15

Portfolio
carolinedejasse.com

Au plaisir de collaborer prochainement !